

秋も深まり、二学期も後半に入りました。

朝晩、涼しいというよりも寒さを感じる季節となりました。紅葉もはじまり、本校中庭にある柿の木も大きな実をつけています。

また、徐々に冬支度に入る頃となってきました。前庭の銀杏の木もすっかり枝が剪定され、真夏の頃の面影が無くなりました。

十一月に入り、文化の季節を迎えています。すでに常盤祭も終了しましたが、合唱部が九月の終わりに柏崎エネルギーホールで定期演奏会を開催しました。午前九時から準備に入り、リハーサルが行われ、開場は一時三十分、二時に開演しました。

当日はプログラムが足りなくなるほどの来場者があり、温かい雰囲気の中、約二時間にわたって演奏会が行われました。

パート1では「尾張・三河のわらべうた」から4曲、パート2では、卒業生からゲスト出演をしていただき、「ヴァイオリン独奏」と「ピアノ独奏」の演奏をしていただきました。パート3は、ステージ衣装を制服からアニメソング風にガラッと変えて、リラックとした発表となりました。

パート4に入る前の休憩時間に、顧問の高野めぐみ先生のソプラノ独唱がありました。お客さんは休憩することなく、すばらしいソプラノ独唱に聴き入っていました。パート4はこれまでのNHK学校音楽コンクールの小・中・高の課題曲が演奏されました。

約2時間に渡る演奏会でしたが、吹奏楽部や演劇部の協力もあり、とても心温まる演奏会となりました。




第5回 合唱部 定期演奏会 9月28日(日)

第69回(長崎国体) 出場



なぎなた競技には、「試合」と「演技」の2つがあります。試合競技は、防具を身につけ、定められた部位を互いに打突して勝負を競います。演技競技は、防具を身につけず、指定された形を対人で行ってその技を競います。そして、全日本なぎなた連盟の「しかけ・応じ」8本の中から定められた3本を演技し、その技の優劣を競い合います。



なぎなた競技の紹介

生徒会役員改選

十月二十三日(日)に生徒会役員の立ち会い演説会がありました。生徒会長は立候補をはじめとする13名すべての立候補者が、常盤高校での学校生活を有意義に楽しく送れる学校づくりについて、すばらしい演説をしていました。そして投票結果は……

全員選任されました。これからの常盤高校生徒会をさらに盛り上げ、活気のある学校にしてくれることを期待しています。



「防犯講話」

立候補者立会演説会

非行防止教室として「防犯講話」を実施しました。長岡少年サポーターセンターから主任・長澤順子様からおいでいただき、「ネットトラブル」・「薬物乱用防止」の二点から講演をしていただきました。私たちは常に、インターネットが公共の場であることを自覚して、自分の個人情報を守らなければならぬことを意識しなければなりません。そして、たとえ高校生であってもネットの社会では、個人として責任が問われることを忘れてはなりません。薬物乱用においては、私たちが陥りやすい誘惑に惑わされることがないように具体的な事例をもとに講演をしていただきました。今回の講演を振り返り、決して犯罪に巻き込まれることがないようにしなければなりません。自分の身は自分で守ることが大切です。

非行防止教室「防犯講話」